
Bureau du Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion du mardi 03 décembre 2024 à 18 h 30 à Villers-Lès-Nancy 

Présidence de M. Didier LECOANET 

Membres présents 
Mme FAVRE Brigitte 
MM. BIANCALANI Maurice, DI BENEDETTO Vito (en visioconférence), GROSJEAN Frédéric et WAGNER Rémi 

Assiste et ne participe pas au vote 
M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membre excusé 
Mme GOUNOT Laurence 

Didier LECOANET, Président, ouvre la séance à 18 h 30 en souhaitant la bienvenue à tous pour cette première 
réunion de bureau du CD. Il rappelle que le rôle de ce dernier est de traiter les affaires courantes. 

Informations générales du Président 

Avant de passer aux informations générales, le Président présente ses sincères condoléances à Jérôme 
COURRIER et ses proches suite au décès de son papa. 

Informations générales 

Suite à son élection, Didier LECOANET s’est rendu à Paris au siège de la F.F.F. afin de participer à une 
formation sur le rôle du Président d’un District mais également à une présentation des différents outils 
informatiques. 

Marc TOUCHET a été réélu pour quatre années à la tête de l’ANPDF. 

L’élection du prochain Président de la F.F.F. est prévue le samedi 14 décembre 2024. A ce titre, notre 
Président rencontrera Philippe DIALLO lundi 09 décembre 2024. 

Une réforme du Label Fédéral est en cours et sera présentée prochainement. 

Suite aux différents soucis informatiques rencontrés par les instances et notamment dans l’utilisation du FAL, 
Didier LECOANET informe les membres que certains Districts ont pris l’initiative de ne plus utiliser cet outil 
fédéral pour la programmation des plateaux et rassemblements du Foot Animation. Une réflexion sera à 
mener à ce sujet d’ici la fin de la saison concernant notre District. 

Didier LECOANET informe qu’il sera membre de plusieurs commissions au niveau de la Ligue notamment les 
compétitions ou le statut des éducateurs. 

Finances 

Après étude et consultation de la commission concernée, le bureau du CD décide d’annuler une amende de 
15,00 € (non-envoi de feuille de plateau) attribuée à tort au club de Lay Bouxières A.S. 

A la demande de la CDA, le barème des indemnités des arbitres est évoqué mais le bureau reste en attente de 
précisions et décide de mettre ce point à l’ordre du jour du prochain comité de direction. 

Il est demandé à Mathieu LESAGE de faire un point sur le fonctionnement de la classe arbitres afin de voir la 
pertinence de la poursuivre ou non sur cette saison 2024-2025. Une réponse pourra ainsi être apportée au 
club du COS Villers concernant sa demande. 

Après étude du budget prévisionnel du stage vacances 2025, les membres actent le fait de renouveler la mise 
en place de ce dernier pour la 4ème année consécutive. Même si certains points sont validés, d’autres restent 
cependant à discuter et à affiner dans l’organisation comme les activités proposées. Un point régulier sera 
réalisé afin d’avancer dans les démarches.  

Sur proposition du directeur, le bureau valide le fait que le District organise et prenne entièrement à sa charge 
la mise en place d’initiations aux gestes qui sauvent à destination des licenciés (bénévoles, éducateurs, 
dirigeants, arbitres, joueurs…). Mathieu LESAGE se charge de faire le lien avec Océane CRETEL pour lancer la 
communication à ce sujet. 



Pour cette saison 2024/2025, le District et SPORTYNEO ont décidé d’accompagner financièrement les 
nouvelles licenciées mineures en prenant en charge une partie de leur cotisation club à hauteur de 50 % 
maximum et dans la limite de 40 € le tout dans le but de poursuivre le développement du football féminin sur 
notre territoire. Après avoir fait le point sur les dossiers reçus à ce jour, le bureau décide de prolonger 
jusqu’au 31 décembre la possibilité pour les nouvelles licenciées de transmettre les documents nécessaires 
pour prétendre à cette aide. Les aides définitives seront ainsi validées lors de la prochaine réunion du comité 
de direction. 

Le devis transmis concernant les récompenses Futsal (coupes) est validé par le bureau. Arthur LALLOUETTE se 
chargera de faire le nécessaire pour lancer la commande. 

Le bureau du CD valide l’ensemble des récompenses proposées par la commission citoyenneté que ce soit 
pour le challenge PEF ou le challenge des services civiques avec une modification concernant ce dernier où il 
conviendra de faire travailler nos partenaires. Concernant la journée de cohésion des services civiques, même 
si la somme budgétée pour l’organisation est confirmée, le bureau souhaite cependant recevoir un budget 
plus détaillé afin de valider définitivement l’ensemble. 

Le bureau valide l’achat de deux ordinateurs qui serviront aux différentes commissions. 

Les membres valident l’organisation du tournoi international U15F à Pont à Mousson avec la prise en charge 
du repas du midi pour toutes les équipes mais sans prise en charge d’un éventuel hébergement. Un devis 
détaillé devra parvenir au District prochainement à ce sujet afin de valider définitivement l’ensemble. 

Enfin, Didier LECOANET informe les membres que des recherches et des démarches sont en cours pour 
l’acquisition de nouveaux locaux, un point plus précis sera effectué lors du prochain comité de direction. 

Ressources Humaines 

Suite au départ d’Hong Duc NGUYEN et l’embauche d’Océane CRETEL, une réorganisation des missions au 
niveau administratif sera mise en place à compter du 1er janvier 2025. Les différentes tâches effectuées par le 
secrétariat seront ainsi réparties entre les agents de développement. Cette nouvelle organisation sera 
présentée en détail lors de la prochaine réunion du comité de direction. 

Par ailleurs, une note de service à destination des salariés a été réalisée par Mathieu LESAGE reprenant 
plusieurs points de fonctionnement général : tenue des plannings, utilisation des locaux, logistique, feuilles de 
frais… Cette dernière après avoir été validée par les membres du bureau sera présenté au personnel lors 
d’une réunion le vendredi 20 décembre 2024. 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements proposés à savoir la nominations d’Alain MAIRE pour 
la commission de gestion des championnats ainsi que celle de Rémi WAGNER pour la commission 
d’application du statut de l’arbitrage. 

Les commissions disciplinaires ainsi que la commission de surveillance des opérations électorales seront 
nommées pour quatre années lors du prochain comité de direction. 

Divers 
Suite au courriel reçu du club d’Evolve Futsal et après étude, le comité de direction ne peut malheureusement 
pas donner une suite positive à la demande formulée à savoir la participation d’un joueur U15 en compétition 
U18 Futsal.   

Le calendrier prévisionnel de la phase printemps pour toutes les catégories de jeunes (U13, U15 et U18) est 
validé et sera donc communiqué aux clubs prochainement. 

Le tirage au sort des quarts et demi-finale de l’ensemble des coupes « plein air » sera organisé sur la semaine 
du 24 au 28 février 2025 avec un lieu qui reste à déterminer. 

Une prochaine réunion du comité de direction aura lieu au début du mois de janvier. 

 

Didier LECOANET, Président                   Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


